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■本日の例会　10周年記念式典（11日）

■次回例会予定 15日（火） 新潟南合同花見例会

クラブの初心に戻り、夢をかたちに

～Make Dreams Real～
夢をかたちに

例会場・事務所 / 高崎ビューホテル　高崎市柳川町70

TEL 027-310-7722  FAX 027-310-7733

例 会 / 毎週火曜日　18時30分

E-mail:takasaki-cent@rid2840.jp

４月４日(土)高崎セントラルロータリークラブ植樹作業例会報告
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財務状況に関する最新報告（抜粋）

世界的な不況に伴い、2月28日現在、国際ロータリー（ＲＩ）

では約2,600万米ドル、ロータリー財団では約2億2,200万

ドルの含み損（未実現損失）が生じていますが、幸いにも

健全なキャッシュフローを維持しており、運営費に充てる

ために投資株を売る必要は生じておりません。会費やそ

のほかの活動からの収入は前年度より増え、財団へのロ

ータリアンからの寄付も昨年度と比べ600万ドル増えてい

ます。

また、財団の投資価値の大きな下落により、財団の運営

予備金が減少したことを受け、管理委員会は1月の会合

で、今会計年度の国際財団活動資金（ＷＦ）のプログラム

使用予算を1,630万ドル削減する決定をしました。既に実

施が予定されているプログラムに資金を提供するとともに、

このような状況下で財団の長期目標を達成していくため、

今後、管理委員会は、2009－10会計年度以降に向けた

措置についてさらに検討していく予定です。

エド・フタ（布田）ＲＩ事務総長

４月７日(火)高崎セントラルロータリークラブ例会報告

■ロータリー財団寄付　栁澤　佳雄 君

▲会長の日　栁澤会長

▲10周年記念の最終確認　栗原幹事

■4月の誕生日　三井田　賢一 君、吉村　修二 君

▲今回の植樹作業のメンバー

■ニコニコBOX
 加藤　勝二 君　４月６日で34年目の結婚記念日です。
 橋爪　良真 君　桜、明日が満開予定です。土・日もまだ
　　　　　　　　　　 まだ花見ＯＫです。
 関口　朋克 君　今週は10周年です。宜しくお願いします。
 竹内　僣暠 君　中森さんへ＊スタンウェイ専門展示施設
　　　　　　　　　　 開設おめでとうございます。
 三井田 賢一君 10周年式典迫ってきました。皆様宜しく
　　　　　　　　　　 お願いします。
 三井田 賢一君 本人の誕生日
 吉村　修二 君　本人の誕生日及び奥様の誕生日
 栁澤　佳雄 君　先日の植樹例会は大変ご苦労様でした。
　　　　　　　　　　 筋肉痛になっています。


